

[En Portada](#) » [Profesión](#) » [Noticias del sector](#)

El CECOVA pide la creación de una bolsa de trabajo para enfermeras escolares en centros de Educación Especial

Publicado el **martes, 28 junio, 2016** por [diariodicen.es](#)

El Grupo de Trabajo Enfermería en Salud Escolar (ENSE) perteneciente al Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) ha realizado un escrito para la Dirección General de Asistencia Sanitaria de la Conselleria de Sanidad mediante el cual pide que las enfermeras escolares pasen a contratarse para centros de Educación Especial a través de la propia Conselleria.



Tal y como afirma el CECOVA: "Se aplaudiría la medida en el caso de llevarse a cabo porque por fin este tipo de centros podrán ver satisfechas sus necesidades de asistencia sanitaria demandadas desde hace años y porque las condiciones laborales dejarán de ser lo altamente precarias que han sido".

Se pide por tanto, que en vez de hacerse a través de la Bolsa General de Sanidad "se cree una bolsa de trabajo específica en la que se convoquen dichas plazas exigiendo como requisito el tener formación y experiencia en este ámbito de actuación con el fin de ofrecer un servicio de calidad y altamente eficiente".

Like [Twitter](#) 5 [Share](#)

Esta entrada fue publicada en [Noticias del sector](#), [Profesión](#) y etiquetada [bolsa de trabajo](#), [CECOVA](#), [Conselleria Comunitat Valenciana](#), [enfermera](#), [enfermeras escolares](#), [enfermería](#) por [diariodicen.es](#). Guarda [enlace permanente](#) [<http://www.diariodicen.es/201606/el-cecova-pide-la-creacion-de-una-bolsa-de-trabajo-para-enfermeras-escolares-en-centros-de-educacion-especial/>].